

W. Ackerknecht

10.5.17

Kantonsrat EVP

Gerlikonerstr. 5a

8500 Frauenfeld

Leserbrief zur

Abstimmung Energiestrategie 2050

Verantwortung übernehmen

Die Energiestrategie 2050 setzt Ziele und Massnahmen in Gange, die im Hinblick auf die zukünftige Energieversorgung von grosser Bedeutung für unser Land sind. Auch im Interesse der nächsten Generationen können wir uns ein Aufschieben nicht erlauben. Viele von uns haben in den letzten Jahrzehnten von der Versorgungssicherheit und einer guten Energiepolitik profitiert. Jetzt gilt es, in einem stark veränderten Umfeld die Absicht zu bekräftigen, wichtige Schritte für die Zukunft zu tun. Diese sind nicht gratis. Sie fordern uns auch ganz persönlich, indem wir Strom sparen und auch dazu beitragen, die Effizienz zu verbessern. Die Energiepolitik 2050 erfolgt im Interesse unseres Landes. Unterstützen Sie darum das Gesetz mit einem klaren Ja!

W. Ackerknecht, Kantonsrat EVP